

Bewerbung



# MALTE KRÜGER

## KV STEINBURG

Bewerbung für  
den Parteirat

Liebe Freund:innen,

wir haben zwei einschneidende Wahlen vor uns. Bei der Bundestagswahl müssen wir dafür Sorgen, dass Deutschland bei der Bekämpfung des Klimawandels das Steuer rumreißt und seiner globalen Verantwortung gerecht wird. Deutschland muss zum Vorbild für andere Staaten werden und zusammen mit der EU dafür Sorge tragen, dass das 1,5 Grad Ziel eingehalten wird.

Die Landtagswahl im nächsten Jahr wird dafür entscheidend sein, dass auch Schleswig-Holstein weiter seiner Verantwortung gerecht wird. Die konkrete Umsetzung der Energiewende wäre ohne Grüne Beteiligung in den letzten Jahre nicht möglich gewesen. Nun muss es darum gehen, auch in anderen Bereichen eine Wende anzustoßen.

Die Pandemie zeigt uns jeden Tag aufs neue wie zerbrechlich und wackelig einige Teile unserer Gesellschaft aufgestellt sind. Die aktuelle Situation der Pflegekräfte ist nicht auszuhalten. Eine Vollkatastrophe mit mehrjähriger Ansage. Wir Grüne müssen uns bei diesem Thema noch stärker für die Interessen dieser Gruppen einsetzen und deren Arbeitsbedingungen Tag für Tag verbessern.

Auch der Bildungsbereich bereitet momentan Kopfschmerzen. Schüler:innen, die während der Pandemie im Stich gelassen wurden, brauchen eine Perspektive. Die psychische

Belastung von Eltern, Lehrkräften, Schulleitungen und natürlich insbesondere die der Kinder und Jugendlichen an unseren Schulen ist immens. Diese Pandemie ist lange noch nicht vorbei. Die Aufbereitung wird noch Jahre benötigen. Ein Ziel muss klar sein: Nie wieder dürfen wir als Gesellschaft so unvorbereitet in eine solche Krisensituation kommen.

Um all diese Themen mit Grünen Inhalten zu beantworten, müssen wir gut vorbereitet in die nächsten Wahlen gehen. Hier wird der Parteirat eine große Rolle einnehmen müssen. Da wir eine stark gewachsene Partei sind, müssen wir auch dafür sorgen, dass die Interessen der Kreisverbände stark in unsere landespolitischen Entscheidungen einfließen.

Mit meiner Bewerbung möchte ich klar zum Ausdruck bringen, dass der Parteirat sich weiterentwickeln muss. Wir haben eine gigantische Verantwortung, der wir gerecht werden müssen. Ich will dabei helfen und mich mit aller Kraft dafür einsetzen, dass wir die kommenden Wahlen gewinnen.

Die Zukunft ändern wir!

Über eure Unterstützung würde ich mich freuen. Wenn ihr Fragen habt, meldet euch gerne bei mir.

Bleibt gesund - Euer Malte

## ***Persönliches***

- Geboren 1993 in Elmshorn
- Realschulabschluss in Glückstadt 2009
- Abitur am Detlefsengymnasium 2012
- Studium: B.A. CAU Kiel
- Sozialesemester an der Erstaufnahmeeinrichtung für Geflüchtete in Kiel 2015/2016
- Stipendiat des Evangelischen Studienwerks Villigst

### **Auslandsaufenthalte:**

- Erasmus an der Universität Kopenhagen
- Studium an der New York University

### **Master:**

1. Wirtschaft/Politik und Deutsch auf Lehramt
2. Internationale Politik und Internationales Recht

## ***Bündnis 90/Die Grünen***

- Mitglied seit 2011
- 2013-2017 Landesvorstand Grüne Jugend SH
- 2017-2019 stellv. Landesvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen Schleswig-Holstein
- seit 2017 Mitglied im Parteirat
- seit 2017 BAG Europa Delegierter
- aktiv in LAG Bildung (AG Digitalisierung; Lehrkräftebildung), LAG Europa, Frieden und Globale Entwicklung und BAG Europa
- seit 2019 Mitglied der Antragskommission für die Landesparteitage

### **Kontakt:**

Instagram: @maltejkr

Facebook: MalteKr

Mail: malte.krueger@sh-gruene.de

## ***Sonstiges***

- seit 2021 Mitglied der 13. Synode der Evangelischen Kirche Deutschland
- Mitglied des AStA und ehemaliger Senator der CAU Kiel
- sonstige Interessen: Handball, Laufsport und phantastische Literatur